

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Papa Francisco: "La Iglesia tiene la obligación de sentir vergüenza y solicitar perdón por los abusos sexuales a menores

Principal



| Publicada el: 27/09/24 | Visitas: 32 |
|------------------------|-----------------|
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 16 | Puntaje: 3.6 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/papa-francisco-la-iglesia-tiene-la-obligacion-de-sentir-ver guenza-y-solicitar-perdon-por-los-abusos-sexuales-a-menores_3685.php

PAPA FRANCISCO: 'LA IGLESIA TIENE LA OBLIGACIÓN DE SENTIR VERGÜENZA Y SOLICITAR PERDÓN POR LOS ABUSOS SEXUALES A MENORES

Principal

Papa Francisco: "La Iglesia tiene la obligación de sentir vergüenza y solicitar perdón por los abusos sexuales a menores

El Papa Francisco afirma que es imperativo que la Iglesia reconozca su responsabilidad y pida disculpas por los abusos sexuales cometidos contra menores.

El Papa Francisco exige perdón por los abusos sexuales a menores

En un emotivo discurso ante representantes políticos y de la sociedad civil en Bélgica, el Papa Francisco afirmó que la Iglesia católica debe pedir "perdón" por el "flagelo" de los abusos sexuales a menores.

Durante su intervención, subrayó: "La Iglesia debe avergonzarse y pedir perdón, tratando de resolver esta situación con humildad cristiana y haciendo todo lo posible para que no vuelva a suceder. "Previo a las palabras del pontífice, el primer ministro belga, Alexander De Croo, enfatizó que "las palabras no son suficientes" y destacó la necesidad de adoptar "medidas concretas".

"La vergüenza que todos tenemos que asumir"

Durante el encuentro, que contó con la presencia del rey belga Felipe, Francisco reflexionó sobre los dramáticos casos de abusos a menores que afectan a la Iglesia: "Este flagelo es algo que la Iglesia está afrontando con decisión y firmeza, escuchando y acompañando a las personas heridas, además de implementar un amplio programa de prevención en todo el mundo". El Papa añadió: "Esta es la vergüenza que todos tenemos que asumir ahora, y debemos pedir perdón por ella y resolver el problema".

Referencia a escándalos en Bélgica

Francisco también hizo mención a un grave escándalo que sacudió a la iglesia belga el año pasado, relacionado con abusos a menores y adopciones forzadas de niños de madres solteras.

Según el sitio web belga HLN, se estima que alrededor de 30.000 niños fueron retirados de sus madres en Bélgica entre 1945 y la década de 1980. Los obispos de Bélgica ofrecieron disculpas en 2023 y encargaron una investigación independiente sobre estos casos.

En este contexto, el Papa expresó: "Me entristece el fenómeno de las adopciones forzadas", que también estuvieron presentes aquí en Bélgica entre los años 1950 y 1970".

Finalmente, Francisco añadió: "En esas historias espinosas se mezcló el fruto amargo de un crimen y un delito con lo que era lamentablemente el resultado de una mentalidad difundida en todos los estratos de la sociedad".

El Papa tiene previsto un encuentro con víctimas de agresiones sexuales en el ámbito religioso, una reunión organizada por la Iglesia belga con la "máxima discreción".

Con información de AFP.

Fuente: Telenoche

Imágenes

PAPA FRANCISCO: 'LA IGLESIA TIENE LA OBLIGACIÓN DE SENTIR VERGÜENZA Y SOLICITAR PERDÓN POR LOS ABUSOS SEXUALES A MENORES

pa francisco la iglesia tiene la obligacion de sentir verguenza y solicitar perdon por los abusos sexuales a meno

Tags

adopciones, resolver, iglesia, palabras, tenemos, encuentro, disculpas, sexuales, francisco, sociedad, menores, flagelo

Noticias relacionadas

- 4.3 * La Iglesia confirma que el Papa Francisco no realizará su esperada visita a Uruguay en este año
- 4.1 * El Papa toma medidas drásticas y expulsa a 10 integrantes de la Iglesia en Perú ante graves acusaciones de abuso sexual
- 4.7 * El Papa Francisco critica la gestión de Milei: "En lugar de priorizar la justicia social, optó por financiar el gas pimienta"
- 4.8 * El Cardenal Daniel Sturla confirmó que la visita del papa Francisco a Uruguay no se concretará "en lo que resta del año
- 5.0 * La solicitud del papa Francisco a los adinerados: una invitación a compartir sus riquezas
- 4.7 * El Papa Francisco llega a Indonesia para llevar a cabo su gira apostólica más extensa y distante de su pontificado
- 4.0 * El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe
- 4.3 * La Iglesia Católica se reúne con candidatos y plantea propuestas

en educación, calle y cárceles

- 4.7 * El Papa bendice una camiseta de fútbol enviada por la familia de un niño que perdió la vida en España
- 4.5 * Reconocimiento impactante: el acusado confiesa haber drogado a su esposa para facilitar un ataque sexual por parte de desconocidos

Categorías

| Interior |
|----------------------|
| aldea |
| Breves |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| Economía |
| Empresariales |
| empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| fúnebres |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| obituarios |
| Opinión |

| Policiales |
|-----------------------|
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| tribuna |
| Turf |
| uruguay decide 2024 |